

SAINT-PARDOUX

Motiver les enfants à la lecture

Pour la seconde année consécutive, les bénévoles de la bibliothèque, avec la complicité des associations de parents d'élèves des écoles du Lavoir et Saint-Joseph, ont organisé une soirée d'Halloween. Vendredi dernier, dès 17 h 30, le décor était planté...

Dame nature avait envoyé la brume et le vent pour faire virevolter les feuilles mortes. Vampires, monstres, fantômes, citrouilles, reines noires, sorcières et autres personnages venus d'outre tombe ont alors envahi les rues du village, frappant aux portes pour réclamer bonbons et sucreries. Quelques jours plus tôt, la municipalité avait mis les riverains dans la confiance, afin qu'ils puissent se procurer le butin tant convoité, et conjurer le mauvais sort. Un défilé qui a conduit la quarantaine d'enfants à la salle du foyer rural, pour la lecture du livre « La grande nuit d'Halloween », de Mark Teague, vidéoprojecteur à l'appui.



Noé, 2 ans et demi, participait à son premier Halloween.

Une façon de motiver les enfants à la lecture.